

令和 3年 4月23日

関係各位

(一社)和歌山県バスケットボール協会
ユース育成委員会

U16 育成センター(DC)男子第3・4回及び女子第2回講習会開催中止について

時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、当協会の事業にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、現在、全国的に新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が急激に増加しており、近隣府県では緊急事態宣言が発出され、県内の感染者数も依然大幅な増加傾向にあります。このような中、公益社団法人和歌山県体育協会より4月20日(火)付けで、ジュニア・少年種別(当協会では、U12・15・18のアンダーカテゴリー)のチームについて、県外・県内のチームとの練習試合や合同練習等を引き続き原則禁止とし、バスケットボールを含む身体接触を伴う競技について、活動内容を制限するとの通知がありました。

これを受けて、当協会で行っているU12・14・16の育成センター(DC)事業は、「合同練習等」に相当し、活動内容も大きく制限を受けることから、通常の講習が実施できないと判断して、5月1日(土)及び8日(土)に開催を予定しておりました標記講習会について、開催中止を決定いたしました。

本講習会への参加を予定されていたみなさまには、その機会をなくすことに心を痛めますが、子どもたちの安全を第一に考え、苦渋の決断をしなければならないことを、何卒ご理解いただけますようお願い申し上げます。

なお、今後感染拡大が沈静化し、状況が整えば、DC事業の講習会を再開してまいります。当協会HP等を通じてお知らせいたしますので、ご参加いただきますようお願い申し上げます。